



# Oberurseler Woche

Auflage: 26.700 Exemplare

Wöchentlich erscheinende unabhängige Lokalzeitung für Oberursel mit den Stadtteilen Bommersheim, Stierstadt, Oberstedten, Weißkirchen und Stadt Steinbach.

GOMEZ-BERNAL GmbH

- ISO-Zertifiziert
- Kfz-Reparaturen
- Karosseriebau
- Lackierung und Unfall-Instandsetzung
- Hol- und Bringservice
- TÜV/AU

GB  
seit 1986

In der Au 8 · 61440 Oberursel  
Tel. 0 61 71 - 5 73 75  
www.karosserie-oberursel.de

Herausgegeben vom Hochtanus Verlag GmbH · Vorstadt 20 · 61440 Oberursel · Telefon 0 61 71/62 88 - 0 · Telefax 0 61 71/62 88 - 19

## Auch Nichtraucher erkennen den Pfeifenkopf vom „Tabakfass“

Oberursel (ach). War's schwierig? „Erst schon“, räumt Waltraud Beberweil, die Gewinnerin des August-Stadträtsels ein. „Ich hatte zwar einen Verdacht, mein Mann meinte, die Lösung als alter Orscheler zu kennen, aber sicher waren wir erst, als wir in einem Bildband mit den Werken von Georg Hieronymi, den mein Mann mal geschenkt bekommen hat, nachgesehen und den Pfeifenkopf vom ‚Tabakfass‘ gefunden hatten.“ Dass sie den



Waltraud Beberweil forscht gern – und erfolgreich – zusammen mit ihrem Mann nach der Lösung des Stadträtsels. Foto: privat

außergewöhnlichen Türgriff selbst regelmäßig gegriffen hätten, um in das Tabakgeschäft zu gelangen, war eher unwahrscheinlich, denn „wir rauchen beide nicht und haben nie geraucht“, erklärt die Gewinnerin. Bei anderen Rätseln habe sie des Öfteren die Lösung aus eigener Erfahrung gewusst, wenn sie etwa schon häufiger an Häusern vorbeigekommen sei, nach denen gefragt war. „Meine Schwester, mein Mann und ich versuchen, jeden Monat das Stadträtsel zu lösen. Es macht einfach Spaß, in alten Büchern zu gucken, um die Lösung zu finden. Das ist mal ganz leicht, und das nächste Mal wieder ziemlich schwer. Aber dann vergessen wir oft einfach, die Lösung auch wegzuschicken“, erzählt Waltraud Beberweil schmunzelnd.

Seit 1972 lebt die gebürtige Frankfurterin in Oberursel, die der Liebe wegen in das Taunusstädtchen gezogen ist und es schnell liebgewonnen hat. Die reiche, vielfältige Stadtgeschichte hat ihr Interesse geweckt, der frühere Vorsitzende des Vereins für Geschichte und Heimatkunde, Waldemar Kolb, war ein Nachbar der Familie, und so besuchte die Gewinnerin gern Vorträge und die informativen Abende des Vereins, deren Motto „Kennst Du Deine Stadt?“ auch dem Stadträtsel in der Oberurseler Woche seinen Titel gegeben hat. Auch Führungen mit der heutigen Vorsitzenden und Stadtführerin Marion Unger schätzt Waltraud Beberweil sehr. „Ich denke immer, ich weiß schon so viel über Oberursel, aber jedes Mal entdecke ich wieder etwas Neues und lerne dazu“, sagt sie. Gerade darin bestehe auch der Reiz des Stadträtsels: immer wieder neue Erkenntnisse zu gewinnen und Zusammenhänge zu erfassen.